

Liebe Kinder!

Ich war heute in der Kirche und habe alle eure Kerzen angezündet und euch dabei einen Lichtstrahl geschickt! Leider können wir das Fest nicht wie geplant miteinander feiern. Bis Ende Juni sollen ja keine Veranstaltungen abgehalten werden ,wie ich gestern gehört habe. Das ist schade ,aber wichtig. Trotzdem werden wir gemeinsam feiern, auf jeden Fall: Wann, das müssen wir alle miteinander überlegen. Wenn du eine Idee hast oder deine Eltern: Bitte lass mich teilhaben! Vielleicht müssen wir auch die weitere Entwicklung noch abwarten. Ich werde auf jeden Fall nach Ostern mit P.Theobald überlegen, was für uns alle das Beste ist.

Ich freue mich schon seeehr auf die Schule. Du auch? Hast du schon die Ostereier am Spielplatz gesehen? Und hast du dich schon auf der Wand vor dem Eingang verewigt?

Ich wünsche euch und euren Eltern ein schönes, wenn auch etwas anderes Osterfest und einen netten Osterhasen!